

ULTRALIGEROS / Campeonato de España

Los Chuliá se proclaman campeones nacionales

El campeonato se suspendió tras haber disputado dos de las siete pruebas previstas por el accidente que un avión que se saldó con dos víctimas mortales

Soria

La pareja soriana formada por Marcos Chuliá y Celia Chuliá se proclamó campeona de España de Ultraligeros tras el Nacional celebrado ayer. El campeonato fue suspendido tras haberse disputado dos de las siete rondas previstas por el accidente sufrido por un avión ajeno a la competición que se saldó con dos víctimas mortales.

La pareja soriana, que participó con un autogiro en la actividad desarrollada en el Aeródromo de Garray, se alzó con el primer puesto del campeonato al sumar 1.225

puntos en las dos pruebas realizadas. En la prueba de navegación se alzó con la máxima puntuación, 1.000 puntos, consiguiendo la cuarta mejor puntuación en la prueba de precisión. La segunda plaza del torneo fue para la pareja formada por Pedro Nogueroles y Rosa Jiménez que sumó un total de 1.021 puntos (772 en navegación y 249 en precisión). La tercera plaza, con 798 puntos, recayó sobre Yago Osset y Esther Romero.

La prueba estuvo organizada por el C.D. Millaerea que suspendió la misma al producirse el acci-

dente de un ultraligero. «No nos quedaba otra opción» señaló Marcos Chuliá quien explica los seis equipos que participaban en el campeonato estaban preparando el combustible para otras de las pruebas del campeonato en el momento del accidente.

La próxima cita para la pareja formada por Marcos y Celia Chuliá tendrá lugar en Hungría entre el 6 y el 17 de agosto con motivo del Mundial de Ultraligeros que se celebra en el país centroeuropeo. Los sorianos competirán en la modalidad de autogiro.



Seis equipos participaron en el Nacional de Ultraligeros. / DIEGO MAYOR